



Pour la fête scolaire, à Pouffonds, après la guerre, les écoliers présentaient des chants à deux voix en costumes basques, devant un auditoire tout acquis. Composaient le groupe : Jean-Paul Proust, Guy Sardet, Edith Poincet, Louissette Legros, Marinette Darfeuil, Jeanine Guérineau, Guy Moinet, Michel Reberry, Jacqueline Dury, Ginette Châtenet, Geneviève Reberry et Nicole Puygranier.



Sur l'estrade, l'animateur de cette fête était Camille Lambert. Le futur maire et résistant connu de Saint-Maixent avait occupé, avec son épouse, le poste double d'instituteurs à Pouffonds, pendant six ans. Tous les deux ont laissé un excellent souvenir dans la mémoire de leurs anciens élèves.